

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Zollverwalter

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221399)

B. Neuere:

Karl Hund, Hauptzoll-Assistent in Mannheim, 1840 Stationskontrolleur in Cöln mit dem Titel Zollinspektor. (Siehe Stationskontrolleure.)

Hauptzollamts-Verwalter:

N. N. Bard: Revisionsadjunct, 1835 Hauptzollamts-Verwalter in Leopoldshafen.

Friedrich Böhringer: Theilungscommissär, 1835 Hauptzollamts-Controlleur in Waldshut, 1842 in Freiburg, 1844 Hauptzollamts-Verwalter allda.

Ernst Bohm: Revisionsadjunct, 1835 Hauptzollamts-Verwalter in Stüblingen, 1837 in Neufreystett.

Georg Cramer: Secretär bei der Direction der Forste und Bergwerke, 1838 Salinencassier in Rappennau, 1844 Hauptzollamts-Verwalter in Heidelberg.

Faver Eglau: Steuerperäquator, 1835 Hauptzollamts-Verwalter in Constanz, 1843 in Kehl.

Wilhelm Fels: Theilungscommissär, 1835 Hauptzollamts-Verwalter in Rheinfelden, 1844 nach Ludwigshafen.

Ludwig Gauer: Theilungscommissär, 1835 Hauptzollamts-Controlleur in Stüblingen, 1838 Hauptzollamts-Verwalter zu Schusterinsel.

Repomud Hug: Kreissteuer-Peräquator, 1835 Hauptzollamts-Verwalter in Ludwigshafen, 1838 in Waldshut, dann in Kadelburg, 1844 nach Rheinfelden.

Johann Baptist Kappler: Revisionsadjunct, 1835 Hauptzollamts-Controlleur in Leopoldshafen, dann Hauptzollamts-Verwalter, dann nach Knielingen.

Ernst Kramer: Regiments-Quartiermeister, 1835 Hauptzollamts-Verwalter in Lahr.

N. N. Kus: Oberzoller in Laudenbach, 1835 Hauptzollamts-Verwalter in Heidelberg, 1836 in Neufreystett.

N. N. Lembke: Theilungscommissär, 1835 Hauptzollamts-Verwalter in Singen, 1836 wegen Kränklichkeit entlassen.

Anton Lumpp: Kreissteuer-Peräquator, 1835 Hauptzollamts-Controlleur in Rheinfelden, 1837 Hauptzollamts-Verwalter in Stüblingen.

Johann Georg Postweiler: Kreissteuer-Peräquator, 1835 Hauptzollamts-Verwalter in Freiburg, starb allda am 4. Mai 1844.

Heinrich Moriz Sachs: Canzlist bei der Staatsanstalten-Commission, dann 1830 Kreis-canzlist in Mannheim, 1832 Stuerceinnehmer allda, 1835 Hauptzollamts-Verwalter in Wertheim.

Ferdinand Schilling: Hauptzollamts-Assistent, 1836 Stationscontrolleur in Heilbronn, 1837 in Köln, 1838 Zollinspektor, 1840 Hauptzollamts-Verwalter in Kehl, 1843 nach Mannheim.

Albrecht Schmiech: Hauptzollamts-Assistent in Kehl, 1835 Hauptzollamts-Controlleur in Constanz, 1844 Hauptzollamts-Verwalter allda.

Wilhelm Schmidt: Revisionsadjunct, 1835 Hauptzollamts-Controlleur in Singen, dann Hauptzollamts-Verwalter in Randegg.

Ludwig Schweikert: Renteverwalter in Amkirchen, 1835 Hauptzollamts-Verwalter in Breisach. Eduard Wucherer: Theilungscommissär, 1835 Hauptzollamts-Verwalter in Waldshut, 1838 in Ludwigshafen.

Zollverwalter.

Vor dem Zollverein:

N. N. Daler, Zollverwalter und Einnehmer in Karlsruhe. (Siehe Einnehmer.) Daniel Ludwig: Zollverwalter in Durlach, pensionirt.

N. N. Mono, Zollverwalter und Einnehmer in Karlsruhe. (Siehe Einnehmer.)

N. N. Müller, 1792 Zoll- und Lagerhaus-Verwalter in Schröfl.

Karl Friedrich Vogel, Handelsmann in Karlsruhe, auch Zollverwalter allda.

N. N. Zipse, Zollverwalter in Durlach.

Hauptzollamts-Controleure:

Georg Bach, Theilungscommissär, 1835 Hauptzollamts-Controlleur in Wertheim.

Leonhard Bartholmä, Theilungscommissär, 1835 Hauptzollamts-Controlleur in Alt-Breisach, 1844 nach Constanz.

Andreas Blust, 1835 Hauptzollamts-Assistent, 1837 Hauptzollamts-Controlleur in Rheinfelden.

Jakob Dick, Zollamts-Assistent in Kehl, 1842 Hauptzollamts-Controlleur in Waldshut, 1843 in Kadelburg gestorben am 10. Januar.

Karl Dieß, provisorischer Obereinnehmer in Constanz, dann 1835 Assistent in Leopoldshafen, 1837 Hauptzollamts-Controlleur in Lahr.

Leopold Groos, Hauptzoller in Mannheim, 1835 Hauptzollamts-Controlleur allda.

Ludwig Häußer, aus Waghäusel, 1831 Cameralpracticant, dann Obereinnehmeri-Verweser, 1835 Hauptzollamts-Controlleur in Constanz, 1836 in Lahr, 1843 am 21. März in Waghäusel.

N. N. Keller, Steuerperäquator, 1835 Hauptzollamts-Controlleur in Lahr.

Philipp Maltes, 1835 Hauptzollamts-Controlleur in Kehl, 1838 in Stüblingen.

Karl Müller: Lagerhaus-Verwalter in Lahr, 1835 Hauptzollamts-Controlleur in Kehl, 1838 in Ludwigshafen.

N. N. Müller, Theilungscommissär, 1835 Hauptzollamts-Controlleur in Ludwigshafen.

Karl Olinger, Scribent, 1835 Hauptzollamts-Controlleur in Neufreystett, 1836 in Heidelberg, 1843 in Knielingen.

Heribert Pecher: Domänenverwalter-Adjunct, 1835 zum Hauptzollamts-Controlleur in Freiburg ernannt, jedoch nach Neufreystett gesetzt, 1843 nach Kadelburg.

Joseph Pfeiffenberger, Obereinnehmeri-Assistent, 1837 Hauptzollamts-Controlleur in Leopoldshafen.